

AU BOUT DU TUNNEL

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/03/2017 à 15h59

Bonjour,

J'ai 33 ans, maman de 4 enfants, je suis mariée depuis 2 ans et en couple depuis 8ans et là je dérive, je suis au bout du rouleau et seule.

Comment j'en suis arrivée là je me pose encore la question. Quel gâchis et d'années foutues en l'air ! Je suis consciente de ce qui se passe chez moi, consciente que rien ne change, consciente d'être prise pour une idiote mais je n'arrive pas à m'échapper. Pourquoi j'ai peur ? Peur de me retrouver seule, de pas pouvoir refaire ma vie, peur de l'échec encore.

Pour résumer ma situation tout a commencé comme ça....

Quand j'ai rencontré mon mari c'était le bonheur. Je sortais d'une relation compliquée. J'avais déjà deux enfants. Il a été super avec eux, un deuxième papa. Je criais sur tous les toits mon bonheur. Après les galères vécues je me disais "ça y est, enfin heureuse avec un homme parfait, mon prince charmant". Je suis tombée rapidement enceinte, toujours le bonheur jusqu'aux 2 ans de mon fils. Là le cauchemar commence doucement. Il commence à lever la main sur mes deux premiers enfants pour des bêtises qu'ils pouvaient faire. J'ai tout de suite stoppé ça parce que ce n'était pas justifié. Il a changé de boulot et ça a encore empiré. Il buvait alors qu'avant il n'avait pas de soucis d'alcool. Les années ont passé, j'ai pardonné beaucoup de choses sans changement des paroles. J'ai voulu y croire alors je l'ai épousé et là encore plus pire. La plus pire des choses qu'il a pu faire à été en 2016 quelque chose de très grave que j'ai dénoncé à la police et qui a été jugée devant un tribunal.

Pendant toutes ces années à la dérive on s'est séparés plusieurs fois et remis ensemble. Après ce jugement on s'est séparés à nouveau de juillet à août. Très dur pour moi. Je ne mangeais plus, sortais plus, je m'occupais du minimum pour mes enfants. Je ne pouvais pas me dire que ce soit fini, même avec ce qu'il a fait. Je sais que c'est à cause de l'alcool, ce n'ai plus le même. J'ai pardonné encore en me disant que cette fois c'était la bonne, qu'avec ce jugement l'alcool se serait fini. On s'est revus en août. Tout était parfait donc en septembre il est revenu à la maison. Je me suis mise tout le monde à dos et ça a recommencé de plus belle en octobre, novembre, décembre, Noël, nouvel an gâchés. Tout le monde a tiré un trait sur moi. Je me retrouve seule, isolée, sans personne. Je pensais avoir des personnes sur qui compter mais nan, elles m'ont laissées. En avril on lui pose le bracelet dû au jugement qu'il y a eu. Rien ne s'arrête, j'en viens même à lui exposer toutes ses canettes vides qu'il cache à la maison pour boire car l'alcool, chez moi, yen a pas. Enfin j'en achète pas.

Aujourd'hui je suis perdue, triste et seule mais partir je ne peux pas. Pour aller où ? J'ai fait une demande de logement social 2 ans déjà et rien bouge non plus.

Désolée du roman et merci d'avance pour vos réponses et témoignages si vous vous en êtes sorti.